

avait obtenu, il avait fallu que le nombre de points sur lesquels les inhumations avaient eu lieu ait été vraiment considérables, comme le faisait observer M. Cadot, dans son rapport du 25 octobre.

Tel est l'historique des fouilles de la vallée du Formans, établi entièrement sur des pièces justificatives que le lecteur pourra lire à la fin de ce travail, et où il trouvera de nombreuses particularités intéressantes qui, néanmoins, ne pouvaient trouver place dans une narration aussi sommaire.

J.-E. VALENTIN-SMITH.

